



Une question de fond nous pousse et nous guide : comment se réalise aujourd'hui, à différents niveaux, ce "marcher ensemble" qui permet à l'Église d'annoncer l'Évangile, conformément à la mission qui lui a été confiée; et quels pas de plus l'Esprit nous invite-t-il à poser pour grandir comme Église synodale? » Document préparatoire #2

<https://www.vaticannews.va/fr/vatican/news/2021-09/publication-document-preparatoire-vademecum-synode-2023-rome.html>

Le pape François invite tous les baptisés à réfléchir sur leur expérience en Église afin de favoriser un leadership collaboratif. Il demande de miser sur la proximité, la disponibilité, la confiance et la mutualité pour vivre un exercice de discernement autour de trois pôles importants : la communion, la participation et la mission.

Durant les prochains mois, des consultations auront lieu dans toutes les communautés du diocèse pour aller à votre rencontre. Les éléments ainsi recueillis seront transmis à la Conférence des évêques catholiques du Canada en avril 2022. Par la suite, les évêques se regrouperont en assemblées régionales et le synode se terminera à Rome en octobre 2023.